

TRAVAIL COLLABORATIF

LA CORDEE : UN RÉSEAU,
DES OPPORTUNITÉS

Julie Pouliquen et Michael Schwartz ont 24 et 25 ans. Fraîchement sortis d'HEC,

ils ont décidé de prendre une voie un peu différente de celle de leurs anciens camarades de promo. « Nous avons envie de défendre une certaine image de l'économie, nous ne sommes pas tous de gros méchants capitalistes » sourit Julie Pouliquen. Aussi, « après avoir pas mal voyagé cela nous a ouvert les yeux sur ce que nous voulions créer et surtout quelles valeurs véhiculer » explique Michael Schwartz, « le coworking s'est avéré la bonne solution et « la Cordée », espace de travail collaboratif, est née ». Largement développé en Europe, le coworking peine cependant à se développer en France. Pourtant cette organisation alliant à la fois un espace de travail partagé et un réseau de travailleurs présente de nombreux avantages.

Rémy Chevalier et Nissrine Jellali l'ont bien compris. Tous deux auto-entrepreneurs, ils voient dans « la Cordée » une façon conviviale

d'étoffer leur réseau : de clients, de partenaires, voire d'amis. « Lorsqu'on est indépendant, le danger c'est l'isolement » indique Nissrine, « c'est vraiment important de maintenir le contact avec l'extérieur » appuie Rémy, qui lui s'est installé à Chateauroux.

Dans les locaux spacieux et lumineux de « la Cordée », au 27 de la rue Henri Rolland, à Villeurbanne (Métro Charpenne), tout type de profil est accepté (de l'artisan au concepteur graphique). On y vient bien sûr travailler son administration, sa gestion, ses prises de rendez-vous, mais aussi si on en a envie, boire un café ou un thé, dans un salon coloré. « Nous sommes sur une fine crête entre professionnalisme et convivialité » indique Michael Schwartz. Chacun est libre ensuite d'en user à sa guise, grâce à un système d'abonnement horaire. Si La Cordée propose également aux indépendants de recevoir leur colis, « nous travaillons encore sur la domiciliation ».

Ne souhaitant pas jouer sur le même



Julie Pouliquen et Michael Schwartz (à gauche) espèrent faire de « La cordée, une source d'énergie » pour entrepreneurs, indépendants et télétravailleurs.

tableau que les couveuses d'entreprises, ou autre incubateur, les deux fondateurs précisent : « ce que nous voulons vraiment développer ici ce sont des réseaux ».

Pour en savoir plus, jeudi 24 novem-

bre, à 19 heures, les cofondateurs de « la Cordée » présenteront leur activité lors de l'inauguration officielle du lieu, ouverte à tous.

Christelle Lalanne

> www.la-cordee.net

UNIVERSITÉ

POLYTECH
LYON ARRIVE

Au 1er janvier 2012, l'école polytechnique universitaire de l'université Claude Bernard (Lyon 1) deviendra officiellement Polytech Lyon. Elle sera ainsi la 13^e école à rejoindre Polytech, réseau français des écoles d'ingénieurs polytechniques des universités, représentant quelque 13 000 élèves.

« Le statut de l'école, davantage connue sous le nom d'Instil (Institut des sciences et techniques de l'ingénieur de Lyon), ne changera pas » précise Pascal Fournier, directeur du futur Polytech Lyon, « il s'agit surtout d'un changement de marque ». Le campus lyonnais proposera comme à son habitude six spécialités d'ingénieurs : Génie biomédical-Informatique-Mécanique-Matériaux-Mathématiques appliquées et modélisation-Systèmes industriels. Les changements les plus notables concerneront le recrutement des élèves post-bac, via le concours com-

En bref

VILLEURBANNE :
UN POLICIER
BLESSÉ

Dans la nuit de samedi à dimanche, un policier a été légèrement blessé, rue du 4-Août à Villeurbanne, par un jeune homme qui venait de commettre une agression. La victime ne souhaitait pas déposer plainte et l'auteur des violences s'en est alors pris aux policiers qui intervenaient. L'un d'eux a subi trois jours d'arrêt de travail. Le jeune homme, âgé de 21 ans et habitant Lyon (8e), a été présenté hier au parquet.

ECULLY : PASSE-
PASSE ENTRE LES
BOUTEILLES

Un jeune homme de 22 ans a été écroué samedi pour escroquerie, après avoir tenté d'acquiescer des grands crus au prix de vins de consommation courante. Les faits se sont produits dans le magasin Carrefour d'Écully où il a interverti les étiquettes de diverses bouteilles, dont certaines valent

DU 16 NOVEMBRE 2011
AU 16 JANVIER 2012

LIQUIDATION
TOTALE

AVANT TRAVAUX

Mephisto - Gioiello - Gabor
Hasley - Romika